



ふれんど通信



今年も数日で終わり。猛暑が終わったらすぐに冬が来てしまい、気持ちの良い秋があまりなかった1年でしたね。季節の移り変わりが激しかった分、体調管理も大変だったのではないのでしょうか？

今年の冬は寒さが厳しいとされています。ノロウイルス・インフルエンザも流行し出しているようです。今以上に気を付けて、元気にふれんどに来て下さいね。

ニューフェイス

紹介



奥村佐智子さん

自宅から徒歩3分で、ふれんどに到着。組み紐に参加されていてとても明るく気さくな方です。

宜しくお願いします。

社会見学

12月6日(水) ポカポカ陽気に恵まれ絶好の遠足日和に、東山動物園へ行ってきました。

皆さん何十年ぶりという方ばかりで、大勢の方が参加して下さいました。グループに分かれ食事もそれぞれにとってもらいました。



久しぶりの動物たちは如何でしたか？心を癒せたでしょうか？ 来年はもっと良い所に行けますように!!

皆さん正面を見て下さい



レクリエーション(運動会)

11月29日(金)

雲一つない晴天の室内で、ふれんどの大運動会がボランティアさんの手により、立派に繰り広げられました。体力はもとより、知力(記憶力・発想力)をフルに生かしたチーム対抗戦に、時間が経つのもすっかり忘れてしまう程でした。日頃使い忘れていた能力を再発見できたのでは…。



選手宣誓

二胡演奏会



12月10日(火) 6月に引き続き「二胡」による演奏会を開催しました。心の奥底にジワーっと入ってくる、柔らかくて少し寂しい二胡の音色を楽しませて頂きました。“翼をください”“見上げてごらん夜の星を”といった知った曲も多く、思わず口ずさんでいる方も見受けられました。アンコールでは“花は咲く”を演奏して頂き、楽しく笑いが絶えない演奏会で、あっという間の1時間でした。

クリスマスコンサート

12月19日(木)

「マンドリンアンサンブル四季」の皆さんにふれんどへ来て頂くのは、3回目となりました。

今年テレビで良く耳にした“あまちゃん”の曲や、東日本大震災復興支援曲“花は咲く”そしてクリスマスソング等を皆さん一緒に歌ったり、マンドリンの種類には…と、弦楽器の紹介を分かりやすく説明して貰うなど、大満足の時間を過ごせました。



利用者さんの作品紹介 第1回



名鉄小牧ホテルにて

小山雅美さん
小牧・犬山の会場
で絵画の個展を開
かれました。
大勢の方が来場
されました。



竹内和子さん
木目込み細
工の壁掛け
を、プレゼン
ト用に仕上げ
ました。

ご案内

12月29日から1月3日までふれんどは休館となります。体調を崩す事なく、良い年を迎えて下さい。

